

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **11 (1940)**

Heft 1

PDF erstellt am: **18.09.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Les Intérêts Économiques du Jura

BULLETIN DE L'A.D.I.J.

PARAÎSSANT TOUS LES DEUX MOIS

Secrétariat et administra-  
tion : M. R. STEINER  
Delémont — Tél. 2.15.83

Présidence de l'A.D.I.J. :  
M. F. REUSSER  
Moutier — Tél. 9.40.07

Caissier de l'A.D.I.J. :  
M. H. FARRON  
Delémont — Tél. 2.16.57

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — **Abonnement annuel**: fr. 3.— ; le numéro : fr. 0.50. — **annonces** : S'adresser au Secrétariat de l'A. D. I. J., Delémont.

## SOMMAIRE :

**Rapport annuel. — Extrait des comptes de l'exercice 1939. —  
Budget 1940. — Annexes.**

## RAPPORT ANNUEL Exercice 1939

### Messieurs,

Nous ne sommes certes pas enclins au pessimisme. La confiance dans l'avenir et la considération des faits sous leur jour le plus favorable est pour nous chose naturelle. Il n'y a de pire malheur sans un point lumineux, sans un rayon d'espoir.

C'est sous cet angle qu'il faut considérer l'année qui vient de finir si l'on veut garder ou rattraper l'une ou l'autre des illusions sans lesquelles la vie ne vaut pas la peine d'être vécue.

1938 fut déjà sombre ; on voyait et on sentait l'orage se rapprocher. La guerre dévastait certaines régions de la terre, mais c'était loin de nous, bien loin. 1939 a mis le feu à l'Europe. L'épreuve est maintenant tout près et il faut la supporter avec courage et vaillance. Que la Providence veuille bien ne pas mettre notre pays dans l'obligation de se défendre comme l'héroïque Finlande. Si toutefois cela devait arriver, il n'est pas besoin de dire que chacun chez nous ferait son devoir.

Lorsque l'on songe aux vicissitudes de l'heure, les dix plaies d'Egypte se présentent impérieusement à la mémoire, mais au lieu de s'appeler grenouilles, sauterelles, insectes, tempête, ténèbres, etc., les plaies modernes se nomment éboulements, inondations, récoltes manquées, fièvre aphéuse, chômage, troubles monétaires, barrières douanières, guerre !